

Accidente geográfico en isla chilena llevará nombre de destacada profesional rancagüina

XIMENA MELLA URRUTIA
 FOTOS CEDIDAS.

Este punto en la Isla Salas y Gómez fue bautizado en honor a la destacada profesional rancagüina Carla Hervías Paoli, fallecida hace un año, y que coordinó la reclamación ante la ONU en 2022 de la Plataforma Continental Extendida de las provincias de Isla de Pascua y Territorio Antártico.

La Ingeniero Civil Industrial y Oceanógrafa de la Dirección Nacional de Fronteras y Límites del Estado (DIFROL), Carla María Hervías Paoli, recibió un homenaje póstumo agradeciendo su valiosa contribución y legado en el desarrollo y conocimiento del espacio marítimo chileno. Desde ahora, en los mapas nacionales la Isla Salas y Gómez en el Pacífico chileno, contará con "Punta Hervías", un accidente geográfico ubicado en el sector sur oeste de dicha isla.

La profesional rancagüina falleció el 5 de junio de 2024 después de una dura lucha contra el cáncer. Hasta hoy es recordada por la DIFROL, donde se desempeñaba como coordinadora de la Unidad Plataforma Continental, proyecto estatal donde dejó huella debido a su nivel de compromiso y profesionalismo entregado. En una íntima y emotiva ceremonia realizada en dependencias del SHOA

en Valparaíso, se realizó este homenaje póstumo en presencia de su familia y de los representantes del SHOA y la DIFROL, encabezados por sus directores nacionales respectivamente, el CN de la Armada, Carlos Zúñiga Araya y Carlos Dettleff Beros.

Para ensalzar su enorme labor durante dicho proyecto es que el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada de Chile quiso homenajearla dejándole una "eterna presencia" en la zona de Isla de Pascua y la Isla Salas y Gómez, con el nombramiento de este accidente geográfico ubicado al sur oeste de la isla (Latitud 26°28'20"S -Longitud 105°21'57"W). Vale mencionar que esta última es un santuario de la naturaleza, no habitado, que posee una gran relevancia científica y ecológica para nuestro país.

Hervías Paoli formó parte de dicho servicio desde el año 2009, entregando un aporte invaluable al desarrollo del Proyecto de Plataforma Continental. En el año 2015 asumió la Coordinación



En una íntima ceremonia realizada en dependencias del SHOA en Valparaíso, familiares de Carla Hervías Paoli recibieron este emotivo homenaje.

Técnica del equipo, y bajo su gestión se lograron cristalizar las dos primeras presentaciones de Extensión de la Plataforma Continental que el Estado chileno presentó ante Naciones Unidas en 2020 y 2022. "Carla se caracterizó por su liderazgo inspirador y su sello de excelencia para este equipo", consignaron desde la DIFROL. "En vida

estuvo a cargo de coordinar los trabajos y preparación de antecedentes para la reclamación de la Plataforma Continental Extendida en la Provincia de Isla de Pascua y Territorio Antártico Chileno, presentado en 2022, considerado como un hito trascendental y de relevancia geopolítica para el país", según la resolución de la Armada de Chile. [1]